

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Solucionando el error de escaneo en el Portal de Servicios Comunes de AVEVA tras renombrar una máquina después de instalar PCS. Claves para una gestión eficiente y sin inconvenientes.

En el ámbito de la gestión y optimización industrial, es fundamental garantizar un funcionamiento fluido de las plataformas tecnológicas. Recientemente, se ha identificado un problema relacionado con el cambio de nombre de una máquina tras la instalación de PCS (Platform Common Services) en el portal de AVEVA Common Services. Este inconveniente se manifiesta como un error de escaneo, lo que puede afectar la visibilidad y operatividad de los activos dentro del sistema. Para aquellos que enfrentan esta situación, es esencial seguir las recomendaciones proporcionadas por el soporte técnico de AVEVA. Accediendo al enlace que se encuentra en nuestra publicación, podrán obtener información detallada y pasos para resolver este error. Importante recordar que la correcta configuración y gestión de los nombres de las máquinas es clave para el rendimiento óptimo de su infraestructura tecnológica. Mantenerse informado sobre estos temas asegura un uso eficiente de las soluciones que AVEVA ofrece al mercado.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709812>